

*Pour la réouverture de notre restaurant, nous allons plus encore aujourd'hui partir sur la cuisine du marché avec notre ardoise, pour cela chaque jour, des plats différents seront élaborés selon l'inspiration de notre équipe.*

*Pour notre équipe, pour qui la cuisine est le sens même de la vie, des produits frais, des saveurs et de la qualité en proposant une cuisine toute en simplicité mettant en avant les produits.*

*Olivier conçoit des plats, Jean-Sébastien conçoit des desserts, à deux un menu de la semaine.*

*Et si vous vous faisiez plaisir, notre menu devrait ravir vos papilles.*

*On attend avec impatience de pouvoir vous servir à table dans la convivialité que vous connaissez orchestré par Karine et Laurent, avec des choix nouveaux de l'épicurien au quotidien .....*

*For the reopening of our restaurant, we will go even more today on the market cuisine with our slate, for this every day, different dishes will be prepared according to the inspiration of our team.*

*For our team, for whom cooking is the very meaning of life, fresh products, flavors and quality by offering simple cuisine and highlighting the products. Olivier designs dishes, Jean-Sébastien designs desserts, for two a weekly menu.*

*For your pleasure, our menu should delight your taste buds.*

*We look forward to serving you at the table in the conviviality you know orchestrated by Karine and Laurent, with new choices of the Epicurean on a daily basis ...*